
PROFº THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE ABERTURA DE PASSAGENS 
ADAPTADAS ÀS PESSOAS PORTADORAS DE NECESSIDADES 
ESPECIAIS (CADEIRANTES E AFINS) AO LONGO DA 
AVENIDA GLÓRIA 

 
 

Considerando que ao longo da Avenida Glória não 
existem passagens adaptadas às pessoas portadoras de necessidades especiais 
(cadeirantes e afins); 

 
Considerando que a falta deste dispositivo tem gerado 

muito transtorno para as pessoas portadoras de necessidades especiais (cadeirantes e 
afins), uma vez que são obrigados a realizarem grandes desvios para cruzar a Avenida 
supramencionada, expondo os mesmos a riscos de acidentes graves. 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e  Serviços, as seguintes 
informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de executar obras de 

abertura de passagens adaptadas às pessoas 
portadoras de necessidades especiais (cadeirantes 
e afins) ao longa da Avenida Glória? 
 

b)- Se positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 
Se negativo, justificar. 
 

       SALA DAS SESSÕES, em 24 de junho de 2013. 
 
 
           PROF. THIAGO H. DE SOUZA LIMA 

                                 Vereador – PSDB 
 
 
 

 


